



SESIÓN PLENARIA

- 29.- **Pregunta N.º 898, relativa a situación de la lista quirúrgica de traumatología en el hospital de Laredo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0898]**
- 30.- **Pregunta N.º 899, relativa a número de pacientes y tiempo de espera en la lista quirúrgica de traumatología en el hospital de Laredo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0899]**
- 31.- **Pregunta N.º 900, relativa a situación de la lista de espera quirúrgica y de consultas de traumatología en el Hospital de Laredo comparada con los hospitales de Valdecilla y Sierrallana, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0900]**
- 32.- **Pregunta N.º 901, relativa a cómo va a afectar el déficit de traumatólogos por la situación actual del servicio a las listas de espera, en general, y al servicio de Laredo, en particular, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0901]**
- 33.- **Pregunta N.º 902, relativa a cómo ha mejorado la situación del hospital de Laredo con el acuerdo de zonas de difícil cobertura, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0902]**
- 34.- **Pregunta N.º 903, relativa a cómo van a asegurar la cobertura del servicio de traumatología en el hospital de Laredo en verano, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0903]**

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Ruego al secretario primero que dé lectura de los puntos 29 a 34 del orden del día, que se agrupan a efectos de debate.

EL SR. BLANCO TORCAL: Pregunta número 898 relativa a situación de la lista quirúrgica de traumatología en el Hospital de Laredo.

Pregunta número 899, relativa a número de pacientes y tiempo de espera en la lista quirúrgica de traumatología en el Hospital de Laredo.

Pregunta número 900, relativa a situación de la lista de espera quirúrgica y de consultar traumatología en el Hospital de Laredo comparada con los hospitales de Valdecilla y Sierrallana.

Pregunta número 901, relativa a cómo va a afectar el déficit de traumatólogo, por la situación actual del servicio unas listas de espera en general y al servicio de Laredo en particular.

Pregunta número 902, relativa a cómo ha mejorado la situación del hospital de Laredo con el acuerdo de zonas de difícil cobertura.

Y pregunta número 903, relativa a cómo van a asegurar la cobertura del servicio de traumatología en el hospital de Laredo en verano presentadas todas ellas por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Para formular las preguntas, por el Grupo Socialista, tiene la palabra el Sr. Pesquera.

EL SR. PESQUERA CABEZAS: Buenas tardes, señorías, y espero ya que terminemos.

Señor consejero, en julio del año 23 usted tomó posesión y lo primero que hizo, según llegó a los pocos días, fue apagar la luz del portal que teníamos de transparencia. Seguro que había datos que no eran fiables y seguro que había datos que eran mejorables, pero nos permitía cifra arriba cifra abajo, tener una visión global de la actividad que se hacía en los hospitales, en atención primaria, en todos los lugares y también de la evolución de las listas de espera.

Todo esto a día de hoy lo desconocemos y no nos queda otra que preguntar a veces por escrito y hoy, pues le preguntamos de forma oral porque si no, no sabemos nada.

Lo que ustedes nos presentan mensualmente no permite ver la lista de espera por hospitales, hay en el área quirúrgica, nos dan unos números globales y luego ya si acaso, un poquito por especialidades, en consultas y pruebas. Pues nada de nada. Esta es la transparencia que ustedes nos trasladan, y lógicamente, para un ciudadano lo que quiere saber es



cuánto tiempo le toca esperar, si tiene que ponerse una prótesis de cadera o una prótesis de rodilla, que es lo que le gustaría saber y esos datos están otra cosa es que les quieran poner, porque claro, cuando los datos no son buenos, pues la transparencia brilla por su ausencia.

Y todavía qué es lo que sabemos, y lo sabemos porque preguntamos a la gente. Pues vemos que existe una gran inequidad por zonas, e que no es lo mismo el tiempo de espera Laredo que en Torrelavega que en Valdecilla y no tenemos datos para ver en qué situación estamos. Por eso queremos poner números, que es lo que le preguntamos a todo esto que sabemos, pero que no lo podemos ver y atestiguar salvo cuando lo hacemos una pregunta escrita o una pregunta oral que espero que nos conteste.

Ahora todavía han dado un paso más, antes se publica mensualmente la lista de espera en consultas ahora ya te metes en el portal del Servicio Cántabro de Salud y ya no aparece por ningún lado, lo han cambiado yo no sé si igual es un error o que están en construcción y lo pondrán; a día de hoy ya ese portal, que te permitía entrar en primaria y en otros lugares ya no está, ha desaparecido, ha cambiado el portal de la web y yo al menos lo he intentado y no lo encontré por ningún sitio. He visto listas de espera, pero después de buscar y buscar y buscar, pero no hay manera; no sé si esto es intencionado o no, es intencionado, desde luego 0 en transparencia.

Y en eso estamos, señor consejero, creo que claramente el caso de Laredo se ha comentado, antes hay una lista de espera que se acumula y es que además y ahora vienen las preguntas, ahora sabemos que va a haber problemas en traumatología añadidos, sabemos que como mínimo parece que cuatro traumatólogos van a dejar de existir. Claro, precisamente si traumatología es la lista de espera que más larga y ahora le quitan cuatro especialistas como mínimo, veremos a ver cómo queda la cosa, porque esto hay un efecto dominó importante pues le pregunto si tiene a bien decirnos, porque he visto que lo de la transparencia es una cosa, no sé si ya me tengo que poner de rodillas o como, que nos den la información, por favor, información de los datos, porque ya veo que a iniciativa propia no sale. No sé si es que esto obedece a que como los datos y las cuentas no salen como a ustedes les gustaría, pues igual es mejor que no esté muy claro los datos.

De cualquier manera, creo -y no podrá decir que no- que las preguntas que le hemos formulado son muy claras. ¿Cuántos pacientes hay en lista de espera quirúrgica, en traumatología, en Laredo? ¿Cuántos hay para primera consulta en traumatología en Laredo? ¿Y cómo está esa situación en comparación con Valdecilla y con Sierrallana?

¿Nos puede facilitar esa información, señor consejero? Creo que los ciudadanos de la zona oriental, viendo lo que está pasando ahora con la traumatología, se merecen saberlo.

Como segunda pregunta: ¿Cómo va a afectar esta falta de traumatólogos a estas consultas? Porque nos ha dicho que van a cubrir las guardias de forma voluntaria. Bien, pero es que esos señores no solo hacen guardias, también hacían quirófanos y pasaban consulta.

¿Qué va a pasar con estos pacientes? ¿Se les va a mandar a Valdecilla, se les va a mandar algún lado? ¿Qué soluciones van a arbitrar? Porque ¡claro!, parece que hay un problema muy serio.

Esta mañana hemos hablado en una moción de la situación de Laredo. Ya me he manifestado varias veces que el acuerdo de difícil cobertura iba a ser un fracaso. Aquí parece que ya se ha dicho que había 37 profesionales y ya solo quedan 18 de aquellas contrataciones.

La pregunta que le hacemos es: ¿Qué valoración hace de ese acuerdo de difícil cobertura? ¿Cuánta gente de estos que se contrataron se han sometido a ese contrato de tres años con derecho luego a ser fijos? ¿En qué situación estamos? Porque, claro, eso es lo que hay que evaluar. Si hay 37, y el 50 por ciento se van en menos de un año, algo está fallando aquí.

El año pasado se pasó usted, pues cuando llegó el verano, no sé la pila de veces que dijo que la culpa de todo lo tenía Pedro Sánchez, porque no había permitido que terminaran los residentes antes de verano. Eso fue lo que dijo.

Pues, mire, después terminaron los recientes y han seguido SUAP que se han quedado sin cubrir y ya estaban todos. Esta es la realidad. O sea que por ahí no iban los problemas.

Pues mire usted, yo se lo dije, que a veces era bueno que los R5 estuvieran en el hospital; porque los residentes de último año que estén en verano nunca ha pasado, y eso facilita que la gente se vaya de vacaciones y permita que haya gente con experiencia, que son los que están a punto de terminar, cubriendo esto.

Además, esto da un *imput* importante, que es de lo que se ha beneficiado Laredo. Por lo menos lo que yo hablo con la gente de Laredo. Han terminado muchos residentes. Cuando terminas en septiembre, la oferta de trabajo ya no es la misma que antes de vacaciones. ¿Entonces, qué ha pasado? Ha habido muchos que han decidido quedarse por el entorno,



que eran esos 37, a esperar cómo iban viviendo el resto de ofertas; porque al final en septiembre ya no hay la misma oferta que antes, y de esto se ha beneficiado Laredo.

Por eso le pregunto que, a un año vista, que es cuando hay que empezar a evaluar: cuánta gente nos queda de estos y cuántos tenemos en este tipo de contratos. Creo que la pregunta es bastante concreta.

Y la segunda y al hilo de esto ¿Y qué va a pasar este verano? Porque estamos ahora en marzo, el mejor momento; pero es que ya viendo cómo vienen los tiros, pues mal vamos.

Usted ya ha salido en Primaria poniéndose la venda antes de la herida. Ya salió diciendo: que a los alcaldes les ha dicho que no sueñen en tener médicos este verano, porque no les va a haber. Y ahora ya terminan cuando les corresponde, pero ya ha salido diciéndolo.

No sabemos qué va a pasar con los hospitales y en concreto con Laredo, con esta situación que tenemos. Por eso le pido a ver si nos puede dar con información.

Y la pregunta es clara: ¿No será que lo estamos gestionando mal? ¿No será que las medidas y los acuerdos que se han hecho no son los que correspondían? Ahora me dirá que sí, que hay muchas comunidades... y que esto está muy mal en toda España. Yo sé que las cosas están mal, pero le pregunto: ¿Cuáles son sus medidas y en qué situación estamos? Le pregunto cinco preguntas muy concretas, a ver si tenemos a bien y nos las puede contestar, porque creo que se las he preguntado en buen tono y se las he preguntado con muchísima claridad.

Muchísimas gracias, señor consejero.

LA SRA PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias señor diputado.

Contesta el consejero de Salud. Sr Pascual.

EL SR. CONSEJERO (Pascual Fernández): Muchas gracias señora presidenta.

Señoría, me pregunta: en qué situación se encuentra la lista de espera de traumatología del Hospital de Laredo.

Pues mire, el corte realizado el día 26 de febrero había 922 pacientes, en lista de espera estructural en traumatología, en Laredo. Y tenían una demora media de 286 días.

En consultas externas había 3.422. Con un tiempo medio de demora de 212 días. Pacientes de más de 30 días: 3.103. Y pacientes de más de 180: 1.917.

Me pregunta que... Me ha preguntado que cuánto, comparado con Cantabria. Pues mire, comparado con Cantabria, en la lista de espera de consultas externas, Laredo significa un 52.04 de los pacientes. Solo Laredo. El hospital más pequeño de Cantabria. ¿Por qué? Pues está muy claro por qué. Porque la plantilla de Laredo, según esos profesionales que ustedes dicen que hablan tanto con ellos, se redujo en los últimos 10 años; de los cuales ustedes gobernaron ocho; un 31 por ciento. Y cuando la plantilla se reduce un 31 por ciento, según los profesionales que ustedes dicen escuchar tanto, que hacen cartas y que escriben. Y vienen aquí a rasgarse las vestiduras porque nosotros en 2024 hemos incrementado la plantilla un 12 por ciento. Parece que le ofende que incrementemos en un año el 12 por ciento y ustedes en 8 años bajen el 31 por ciento.

Porque, bueno, usted me pregunta también acerca de cómo va a afectar el déficit de los traumatólogos. Pues mucho, va a afectar mucho ¡Claro!, Qué le voy a decir.

Pero ¡claro!, hay que ver que la plantilla del hospital de traumatología está como está. Había una plantilla de 10 traumatólogos; cubiertos, solo había nueve. Había dos excedencias que dio usted. Hay una baja por IT, por maternidad. No creo que nadie se puede ofender. Es más, hay que alegrarse que haya bajas por maternidad de larga duración. Y hay una baja por paternidad también, que parece que se va a incorporar el día 17, parece porque es la fecha que tiene de reincorporación.

Hay una comisión de servicios de Sierrallana, que se acaba y que no sabemos si se va a quedar o no se va a quedar, porque es una decisión de la profesional. Y hay una baja que empieza este miércoles por la intervención quirúrgica de otro profesional.

Total, que perdemos cinco traumatólogos. De los cuales, además los que quedan: uno es mayor de 55 años y no hace guardias. ¿Y esto va a tener impacto? Pues claro que va a tener impacto. Por supuesto que va a tener impacto.

Lo que estamos trabajando es para tratar de tomar medidas contra esta situación, que es delicada. Como lo fue la falta de anestesista el año pasado; igual, exactamente igual.



Pero lo cierto es que tal y como están las cosas es tremendamente complicado articular medidas con situaciones de incertidumbre. Esto es así.

Usted me pregunta: ¿cómo va a estar este verano? ¿Es que no sabe usted que los residentes acababan en agosto? Pues hasta agosto, mal; porque si ahora la bolsa es cero porque no hay nadie y hasta agosto, no vamos a disponer de profesionales.

¿En el concurso de traslados vendrá alguien a Laredo? Pues no... me temo que no. Pero hasta que no tengamos la lista definitiva de los profesionales, pues no. Por tanto, tenemos que trabajar con la gente que tenemos.

¿Y qué estamos haciendo? Trabajando con los tres servicios afectados en buscar soluciones. Primero ya se ha llegado a un acuerdo con los profesionales de Sierrallana y de Laredo, para que hagan las guardias. Es decir, la cobertura de urgencia está garantizada. Y ahora tenemos que tratar de garantizar la actividad ordinaria. Porque lo que no puede ser es que Laredo represente tanto... tenga tanto peso en la lista de espera, el hospital más pequeño, que el resto de la comunidad.

Porque mire, de la lista de espera de más de 180 días, en consultas de traumatología, Laredo es el 99,17 por ciento de Cantabria. La gente que espera más de 180 días, el 99,17 por ciento está en Laredo. Fíjense si pesa en la lista de espera regional.

Y lo que estamos negociando con los profesionales, a ver qué alternativas: pueden ser de derivación a otros hospitales que hagan programas de apoyo; pueden ser que hagan programas Pereda en Laredo, de apoyo. Pero eso hay que negociarlo con los profesionales; porque nosotros negociamos, no imponemos nada.

Y, por tanto, fruto de la negociación, vamos a ver. De momento lo que hay es muy buena voluntad. Hemos llegado rápidamente al acuerdo de cubrir las guardias, y esperamos llegar a una solución satisfactoria que nos permita minimizar la situación; porque hasta que no se incorporen más profesionales, que es lo que estamos haciendo, por otro lado, buscando profesionales en otros lugares de España para ver si vienen.

Porque usted dice que los acuerdos de difícil cobertura no han tenido efecto. Pues no sé cómo se atreve a decirlo, porque ha mejorado la dotación de la plantilla. Se contrataron esos profesionales; de los cuales 18 son los que tenía el contrato de larga duración. Y esos siguen en el hospital. Y ha tenido un impacto positivo en el hospital, porque existe un aumento de actividad y una reducción de la lista de espera y las demoras, excepto traumatología. Pero los demás servicios han bajado las demoras y han bajado las listas de espera, donde hemos podido incorporar a los profesionales.

Por tanto, no diga que no, que es verdad que en anestesia y que en traumatología no hemos encontrado profesionales que les haya atraído, pero es lo que hay.

Ahora, usted dígame también, porque usted ha hablado esta mañana de que los incentivos no valían. Pues me dirá de qué manera que otros incentivos podemos poner que no sean las imposiciones. Nosotros creemos que el diálogo y los incentivos funcionan y es como esperamos, solucionar los problemas. Trataremos de buscar especialistas fuera de Cantabria, como hemos buscado los otros especialistas de neurología, neumología, y otros especialistas se han ido incorporando al hospital. La urgencia la tenemos llena, por primera vez está la plantilla completa y satisfecha en Laredo de la urgencia y eso sí que tienen plaza fija allí y no se van a mover y, por tanto, claro que la situación de Laredo está muchísimo mejor, insisto, un 12 por ciento de incremento de plantilla en relación al año anterior.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor consejero.

Para el turno de réplica tiene la palabra el Sr. Pesquera.

EL SR. PESQUERA CABEZAS: Como siempre, señor consejero, me contesta a medias y no me dice lo que le pregunto.

Pero mire, el 31 de mayo, por poner un hito, le preguntamos cuánta gente -vía parlamentaria- le preguntamos cuánta gente había en consultas en lista de espera. En traumatología, en mayo del año pasado había para para consultas 2.099 pacientes pendientes de primera consulta, mayo del año pasado. Este año me acaba de decir usted que hay 3.422, son mil trescientos y pico pacientes más, los, los traumatólogos se han desaparecido en estos últimos meses, 1.300. Las listas de espera iban bien... Consulta, consulta. Le he preguntado cuánto hay con relación al resto de Valdecilla y de Sierrallana no me ha dicho. Me ha hablado que el 52 por ciento.

Mire, había en mayo del año pasado, había 1.090, 1982 pacientes más que en Sierrallana. No, perdón, 1.400 más que en Sierrallana y 850 más que en Valdecilla eso en lista de espera en consultas. Ahora no sabemos, me imagino que igual luego me lo hice. Me ha hablado del 51 por ciento.



Lista de espera quirúrgica. Está exactamente igual. Había 970 pacientes en mayo. Ha aumentado el número de la demora media. Ahora habla de 922, ha pasado un año. Le recuerdo lo que decía el, su gerente nada más llegar en un año solucionaremos las listas de espera. Esto lo decía en octubre, publicado, o sea, lo ha dicho en una entrevista. Hay más de 10.000 pacientes esperando a consultas, y esto no es de recibo. Pues no parece que vayamos por un buen camino y encima se complican las cosas, y en dos meses estamos en verano.

¿Me dice usted que qué medidas? Pues claro, si se lo vengo diciendo desde el principio: concurso de traslados, oposiciones, cortar las comisiones de servicio. El concurso de traslados todavía no ha salido. El último fue el del 22. Estará en el boletín, o no sé dónde está. Ya me gustaría que dijera cuándo lo van a resolver, pero todavía no lo hay, que no van a venir. No sé a qué estamos esperando.

Claro, la gente se mueve, pero hay que cerrar en los sitios donde la gente quiera ir. Si seguimos aumentando plazas o dejamos en determinados hospitales que sigan creciendo, que eso pasa con frecuencia, si no se corta claramente en las comisiones de servicio, pues las cosas van mal. Y si se hace, como hablábamos esta mañana, no se genera un clima de confianza a los profesionales, pues van mal.

Y le he preguntado por el programa este de difícil cobertura, por lo que deduzco, que no me queda claro, hay 18 personas, 18 profesionales que, a día de hoy, de esos 37 están acogidos a esos, a ese contrato de tres años con derecho a ser fijos. Entiendo que es lo que ha querido usted decir, porque le he preguntado, la pregunta era muy clara ¿a día de hoy cuántos hay acogidos a eso? Igual dentro de seis meses, nos quedan nueve, pero vamos a ver cuántos hay. Ahora me ha dicho que 18. No sé si me estoy equivocando.

Por eso le pregunto, ¿medidas? Pues claro que hay que ver lo que va a pasar, pero lógicamente, sí, sí, si yo sé que ustedes no imponen, que ustedes negocian, pero mire, tres mil y pico tíos están esperando en Laredo, en Laredo, no en Valdecilla, para que la primera consulta, que es que muy gordo, es que hablas con la gente allí y dice: y me han vuelto a trasladar y ahora de repente me han vuelto a cambiar; y los ciudadanos de allí no son de tercera división, y esta es la realidad. Pues algo habrá que hacer, igual hay que mandarles a Valdecilla, no lo sé, pero eso es lo que le estoy preguntando, que usted es usted, el consejero, el que tiene que dar las soluciones, que lo no puede ser, es que haya 3.000 personas esperando a que les vea, para primera consulta, un traumatólogo.

Esto en la lista de espera, que es la más grande. Espero que me dé igual alguno, un poquito de información, pero la situación es muy triste, señor consejero.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor diputado.

Para el turno de dúplica, tiene la palabra el consejero de Salud, Sr. Pascual.

EL SR. CONSEJERO (Pascual Fernández): Gracias, señora presidenta.

Vamos a ver, dice usted que no le he contestado, le he dado cifras, como usted me pedía, le he dado los porcentajes que significaban en relación con el resto de Cantabria, le he dado, pues no sé qué información me estaba pidiendo, y le he dado las soluciones que estamos adoptando, que es la negociación con los profesionales, y un problema, ya lo hemos resuelto, que son las guardias, y ahora resolveremos el siguiente problema es cómo tratamos a estos pacientes. Los que se puedan derivar a Valdecilla, los que pueda absorber Sierrallana si los puede absorber; si pueden hacer y desplazamos los profesionales ahí voluntariamente, voluntariamente.

Porque mire señoría la ley hay que cumplirla, la ley hay que cumplirla usted no puede subir aquí y decir que no pueden a salir a concurso las vacantes, porque las vacantes tienen que salir a concurso, sí o sí. Y usted ha dicho que cancele las vacantes. No, mire usted a concurso han salido las vacantes de Sierrallana, de la, de Valdecilla y de Laredo, todas, porque tenían que salir. No podíamos cerrar. Es decir, no. Primero son las de Laredo y luego que salgan. No puedo hacer eso, y lo sabe, y lo sabe. Usted no, usted está dado a la imposición, obliga a los anestelistas a ir a Laredo, ¿eh? No llegar a ningún pacto con los profesionales y que cancelen la actividad extraordinaria. Es a lo que usted estaba acostumbrado.

Ustedes, en ocho años no firmaron ni un solo pacto con los profesionales, solo acuerdos de salida de huelga, solo acuerdos de salida de huelga y porque les convenía, porque la situación era insostenible. Pero no fueron capaces de firmar un pacto, ni uno, ni un solo pacto firmaron, ¿eh? Entonces a mí no me venga a dar lecciones ahora de usted, de que, de gestión a estas alturas, por favor, y de lo que hicieron ustedes, en serio, porque tienen una, usted tiene una clara tendencia trumpista, o sea, yo ya lo demostró: negociación con profesionales cero; imposición a los profesionales toda. Resultado: conflicto y huelgas, y eso es la experiencia de usted, pasar por la consejería.

¿Logró algún pacto? No, ya se lo he dicho. Y a usted le parece mal, que yo planteé incentivos que lo dijo esta mañana. Pero vamos a ver ¿qué es lo que hay que hacer los profesionales? ¿Qué son los acuerdos de difícil cobertura? Que los promueve el ministerio, que no han sido un invento de este consejero, ha sido un consenso del consejo interterritorial, y el ministerio pone incentivos claramente de todo tipo. Pues incentivos estamos poniendo, porque es la única manera de venir.



Por tanto, mire, señoría, los consejos a toro pasado desde posiciones ventajosas, pues no suelen ser sabiduría, suelen ser vanidad. Y de verdad se lo digo. Si usted quiere colaborar será bienvenido. Si conoce dónde podemos encontrar a traumatólogos, dígamelo, dígamelo. O dónde puedo encontrar anestesistas. Dígamelo.

Por cierto. Por cierto, espero que no salga adelante la idea genial del Gobierno de Sánchez, con el estatuto marco, porque me explicará cómo va a sobrevivir la ley con jornadas de 17 horas, incluida la guardia y la jornada ordinaria. Que lo explique alguien. Estas ideas geniales, del máximo de jornadas será 17 horas. Pues o hacen la guardia o trabajan, porque es imposible, ¿eh?

Y los hospitales pequeños, eso en Valdecilla se puede uno permitir el lujo, con un montón, pero los hospitales comarcales están abocados a no sobrevivir, porque es literalmente imposible cumplir esa norma. Y como esa muchas más que le puedo decir.

Por tanto, mire si conoce dónde podemos encontrar especialistas, estoy a su disposición. Si conoce cómo hacer más atractivas las plazas, dígamelo, que estoy dispuesto a hacerlas más atractivas, el primero, y tenemos las más atractivas de España, y usted lo sabe. Si usted conoce otro mecanismo más para poner encima de la mesa estoy dispuesto a estudiarlo, dígamelo ¿eh?

Nada más, muchas gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias señor consejero.

Concluido el orden del día se levanta la sesión.

(Finaliza la sesión a las veinte horas y cincuenta y un minutos)